

ACTA DE SESIÓN DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA.-----

ESTANDO REUNIDOS EN LA SALA DE JUNTAS DE LA COORDINACIÓN GENERAL DE TRANSPARENCIA DEL H. AYUNTAMIENTO DE PUEBLA, QUE SE ENCUENTRA UBICADA EN LA AVENIDA REFORMA NÚMERO 126, PLANTA BAJA EDIFICIO "IGNACIO ZARAGOZA", CENTRO HISTÓRICO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA, OFICINAS QUE SON OCUPADAS A SU VEZ POR EL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA, LA ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY, EN SU CALIDAD DE SECRETARIA EJECUTIVA DEL COMITÉ, DA LA BIENVENIDA A LAS Y LOS MIEMBROS DEL COMITÉ Y A TODOS LOS PRESENTES, POR LO QUE DECLARA ABIERTA LA SESIÓN CONVOCADA, SIENDO LAS DIECISIETE HORAS DEL DÍA VEINTE DE MARZO DE DOS MIL TRECE.

PUNTO UNO

SE PROCEDE AL PASE DE LISTA CORRESPONDIENTE:

1. Dr. Heber Tamayo Cruz
Comisionado Presidente del Comité
2. Mtra. Ingried Rojas Rocha
Comisionada Ciudadana del Comité
3. Lic. Juan Bosco Ignacio Rosillo Martínez
Comisionado Ciudadano del Comité
4. Dr. Javier Castelán Couto
Comisionado Ciudadano del Comité

CON LA ASISTENCIA DE LOS COMISIONADOS CIUDADANOS, ASÍ COMO DE LA ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY, EN SU CALIDAD DE SECRETARIA EJECUTIVA DEL COMITÉ, DE LA LIC. MARÍA GUADALUPE ISAURA DIAZ GUEVARA, EN REPRESENTACIÓN DEL ABOGADO GILBERTO JAIME BRITO URIARTE, ASESOR JURÍDICO Y REPRESENTANTE DE LA SINDICATURA, SE DECLARA LA EXISTENCIA DE *QUÓRUM LEGAL*, QUEDANDO INSTALADA LA SESIÓN DEL PLENO.

PUNTO DOS

INMEDIATAMENTE SE PROCEDE A DAR LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA.

PASE DE LISTA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL.

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

STATUS DE LAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN 2013

ACTA DE SESIÓN DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

STATUTS DE LA ASISTENCIA EN LÍNEA 2013 (*CHAT, CORREO ELECTRÓNICO Y TELÉFONO*)

PRESENTACIÓN DE LA NUEVA PÁGINA OFICIAL DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA (www.transparenciapuebla.org.mx)

RECEPCIÓN DE PROPUESTAS DE LOS COMISIONADOS

CIERRE DE SESIÓN.

LA ARQUITECTA MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY, PREGUNTA A LOS COMISIONADOS SI EXISTE ALGÚN TEMA ADICIONAL A INCORPORARSE, POR LO QUE EL DOCTOR HEBER TAMAYO CRUZ PIDE LA PALABRA: "*COMISIONADOS YO QUISIERA AGREGAR UN PUNTO GENERAL PARA TRATAR LA REPROGRAMACIÓN DE SESIONES ORDINARIAS, POR LO QUE SI NO HAY NINGÚN INCONVENIENTE SOLICITO A LA SECRETARIA EJECUTIVA PROCEDA A INCORPORARLO, GRACIAS*"; POR LO ANTERIOR LA SECRETARIA EJECUTIVA PREGUNTA A LOS COMISIONADOS SI HAY ALGÚN INCONVENIENTE Y LES SOLICITA PROCEDAN A LA APROBACIÓN DEL ORDEN DÍA, SIENDO ACEPTADO POR UNANIMIDAD, ACTO CONTINUO, SE LEE LA ORDEN DEL DÍA CON LA INTEGRACIÓN DEL NUEVO PUNTO Y SE PROSIGUE CONFORME AL ORDEN DEL DÍA PARA QUEDAR DE LA SIGUIENTE FORMA:

PASE DE LISTA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL.

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

STATUS DE LAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN 2013

STATUTS DE LA ASISTENCIA EN LÍNEA 2013 (*CHAT, CORREO ELECTRÓNICO Y TELÉFONO*)

PRESENTACIÓN DE LA NUEVA PÁGINA OFICIAL DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA (www.transparenciapuebla.org.mx)

RECEPCIÓN DE PROPUESTAS DE LOS COMISIONADOS

RE-PROGRAMACIÓN DEL CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

CIERRE DE SESIÓN.

ACTA DE SESIÓN DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

PUNTO TRES

LA SECRETARIA EJECUTIVA MANIFIESTA: *"COMENZAMOS CON LA PROYECCIÓN CORRESPONDIENTE AL STATUS DE LAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN, Y ME PERMITO COMENTARLES QUE LLEVAMOS TRESCIENTOS CUARENTA Y NUEVE SOLICITUDES RECIBIDAS, DOSCIENTAS SETENTA Y OCHO RESPONDIDAS Y SETENTA Y UNO EN PROCESO. COMO PUEDE OBSERVAR SEGUIMOS TENIENDO SOLICITUDES POR SISTEMA ELECTRÓNICO, ES DECIR POR SISTEMA INFOMEX, PUES A LA FECHA LA CAIP NO HA ESTABLECIDO EL PROCEDIMIENTO PARA REGISTRAR LAS SOLICITUDES QUE SE LLEGARAN A PRESENTAR POR FAX O VÍA TELEFÓNICA COMO LO ESTABLECE LA LEY DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA DEL ESTADO DE PUEBLA. ASÍ MISMO PUEDEN VER QUE EL PORCENTAJE DE SOLICITUDES EN ESTUDIANTES SE HA INCREMENTADO, AHORA YA EL PORCENTAJE DE PERIODISTAS A DISMINUIDO Y EN TERCER LUGAR TENEMOS A LOS PROFESIONISTAS; NO OMITO COMENTARLES QUE ESTAMOS TRABAJANDO PARA QUE EL TIEMPO DE RESPUESTA SE DISMINUYA Y NO AGOTAR LOS DIEZ DÍAS HÁBILES PARA CONTESTAR. QUIERO INFORMAR QUE GRACIAS AL TALLER DE TRANSPARENCIA PARA TOD@S, EL CUAL POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO SE ESTÁ IMPARTIENDO EN LA IBERO, HA HECHO QUE MUCHOS JÓVENES, AMAS DE CASA Y ORGANIZACIONES CIVILES EJERZAN SU DERECHO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN, PUES ES UN TALLER QUE PARTE DE UNA VISIÓN CIUDADANA. NO OMITO COMENTARLES QUE EL TALLER A TENIDO MUCHO ÉXITO, POR LO QUE SE ABRIERON 2 GRUPOS PARA SATISFACER LAS NECESIDADES DE LOS PARTICIPANTES, ES TODO GRACIAS.*

EN USO DE LA PALABRA EL DOCTOR JAVIER CASTELÁN MANIFIESTA: *"ARQUITECTA UNA PREGUNTA ¿CUÁNTAS SESIONES SON Y CUÁL ES EL TIEMPO QUE DURA EL TALLER?, LA SECRETARIA EJECUTIVA RESPONDE: "DOCTOR LE INFORMO QUE SON DOS HORAS DE TEORÍA Y DOS DE PRÁCTICA, Y SE DEBEN CUBRIR 8 SESIONES, PERO POR CUESTIONES DE LOGÍSTICA QUIZÁ SE REALICE UNA SESIÓN MÁS, Y EL HORARIO ES DE NUEVE A UNA DE LA TARDE Y DE DOS A SEIS DE LA TARDE, GRACIAS ES TODO."*

ACTO SEGUIDO SE PROYECTA LA DIAPOSITIVA REFERENTE A LOS TEMAS MÁS RECURRENTES DE LAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN Y EN USO DE LA VOZ LA LIC. GUADALUPE DÍAZ GUEVARA MANIFIESTA: *"DISCULPE ARQUITECTA, ¿A QUÉ SE REFIERE EL RUBRO DE OTROS TEMAS?"*, A LO QUE LA SECRETARIA EJECUTIVA RESPONDE: *"BIEN, ESTE RUBRO SE REFIERE ENTRE OTROS A LOS DERECHOS DE ANIMALES, UBICACIÓN DE CÁMARAS, CUÁNTO SE GASTA EN ARMAMENTO Y EN TEMAS REFERENTES A MEDIO AMBIENTE, LES COMENTO QUE LOS CIUDADANOS PREGUNTAN POR EJEMPLO CON QUÉ EMPRESA SE TIENE EL CONTRATO DE LUMINARIAS. NO OMITO COMENTARLES QUE EN LOS ÚLTIMOS MESES UNA CIUDADANA HA INSISTIDO EN EL MALTRATO A SUS MASCOTAS Y HA HECHO VARIAS SOLICITUDES DE INFORMACIÓN, ES TODO GRACIAS"*, EN USO DE LA PALABRA EL LIC. JUAN BOSCO IGNACIO ROSILLO MARTÍNEZ SEÑALA: *"ARQUITECTA VEO QUE LA COORDINACIÓN GENERAL DE TRANSPARENCIA TAMBIÉN RECIBE SOLICITUDES, Y PUDIERA PENSARSE QUE NO ES ASÍ ¿VERDAD?, ES TODO"*, A LO QUE LA SECRETARIA EJECUTIVA RESPONDE: *"SI POR SUPUESTO, TAMBIÉN SOMOS UN SUJETO OBLIGADO Y NOS REALIZAN PREGUNTAS COMO POR EJEMPLO CUÁNTO SE GASTÓ EN EL INFORME DE GOBIERNO, PERO HAY INFORMACIÓN QUE AÚN NO ESTÁ LIBERADA POR LA TESORERÍA*

ACTA DE SESIÓN DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

MUNICIPAL Y POR LO TANTO AÚN NO PODEMOS ENTREGARLA, ES TODO”.

SIGUIENDO CON LA PROYECCIÓN SE ATIENDE LA DIAPOSITIVA DEL COMPORTAMIENTO DE LAS VISITAS A LOS SITIOS DEL PORTAL, POR LO QUE LA SECRETARIA EJECUTIVA SEÑALA: *“EN EL MES DE ABRIL SE VAN A DESPUNTAR LAS CIFRAS DEBIDO A LA ARMONIZACIÓN CONTABLE Y OBTIENEN POR LA EVALUACIÓN QUE REALIZA LA CAIP, ES TODO.”*

ATENDIENDO A LA GRÁFICA DE MODIFICACIONES EN LOS SITIOS DEL PORTAL LA SECRETARIA EJECUTIVA MANIFIESTA: *“DEBIDO A LA NUEVA LEY DE TRANSPARENCIA, HUBO UN NÚMERO CONSIDERABLE DE MODIFICACIONES PARA CUMPLIR CON LA LEY, Y SE ESTÁ PENSANDO EN INCLUIR INDICADORES INTERNACIONALES, ES TODO GRACIAS.”* EN USO DE LA PALABRA EL DOCTOR JAVIER CASTELÁN MANIFIESTA: *“YO TENGO UNA PREGUNTA, ¿EL GOBIERNO DEL ESTADO TIENE ALGO SIMILAR A ESTO QUE NOS PRESENTA?”*, LA SECRETARIA EJECUTIVA SEÑALA: *“SI HAY UNA COORDINACIÓN GENERAL DE TRANSPARENCIA A NIVEL ESTATAL, PERO DEPENDE DE LA SECRETARÍA DE LA CONTRALORÍA DEL ESTADO, ES DECIR, NO ESTÁ INDEPENDIENTE COMO NOSOTROS, ES TODO GRACIAS”*, A LO QUE EL DOCTOR JAVIER CASTELÁN RESPONDE: *“ENTONCES QUIERE DECIR QUE EL MUNICIPIO ES MÁS AUTÓNOMO EN ESE ÁMBITO, MUY BIEN, GRACIAS”*.

PUNTO CUATRO

LA SECRETARIA EJECUTIVA SEÑALA: *“BIEN PASANDO A OTRO PUNTO, ME PERMITO MOSTRARLES LO REFERENTE A LA ASISTENCIA EN LÍNEA, Y COMO SE PUEDE OBSERVAR LA CIUDADANÍA ESTÁ UTILIZANDO CON MÁS FRECUENCIA EL SERVICIO DE CHAT EN LÍNEA, AUNQUE SE PUDIERA PENSAR QUE LO QUE MÁS SE UTILIZA ES LA VÍA TELEFÓNICA, SIN EMBARGO EL MAYOR NÚMERO DE ATENCIONES SE DAN A TRAVÉS DEL CHAT Y EL CORREO, PUES NO HAY QUE OLVIDAR QUE CUANDO EL CHAT ESTÁ FUERA DE SERVICIO, DE FORMA AUTOMÁTICA SE GENERA UN CORREO QUE LE LLEGA A LA TITULAR DE LA UNIDAD DE VINCULACIÓN EXTERNA Y ELLA DE FORMA INMEDIATA LOS RESPONDE A TRAVÉS DEL EQUIPO DE TELEFONÍA QUE LE HA SIDO DESIGNADO, DE HECHO COMO USTEDES PUEDEN VER EN NUESTRA GRÁFICA TAMBIÉN RECIBIMOS QUEJAS Y DENUNCIAS, Y NO SÓLO SE QUEDAN AHÍ SINO QUE TAMBIÉN LES DAMOS SEGUIMIENTO PARA QUE EL CIUDADANO OBTenga UNA RESPUESTA FAVORABLE O SOLUCIONE SU PROBLEMA, ES TODO GRACIAS.”*

SE ATIENDE A LA SIGUIENTE DIAPOSITIVA QUE ES LA GRÁFICA DE CALIFICACIONES Y EN USO DE LA PALABRA LA SECRETARIA EJECUTIVA MANIFIESTA: *“ESTÁ GRAFICA ES DE RECIENTE CREACIÓN ATENDIENDO A LA PETICIÓN DE LOS REGIDORES, QUIENES DURANTE LA COMPARECENCIA DE SU SERVIDORA COMO COORDINADORA GENERAL DE TRANSPARENCIA, SUGIRIERON QUE SE GRAFICARA LA EVALUACIÓN DE ESTE SERVICIO PARA PODER TENER UN PARÁMETRO DE LA OPINIÓN DE LOS CIUDADANOS, DE HECHO ESTAMOS TRABAJANDO CON EL ÁREA DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN PARA IMPLEMENTAR EN EL SISTEMA INFOMEX UN PARÁMETRO DE CALIFICACIÓN AL MOMENTO DE RECIBIR SU RESPUESTA, ES TODO GRACIAS.”*

ACTO CONTINUO LA MAESTRA INGRIED ROJAS ROCHA SEÑALA: *“ARQUITECTA ESTO ES LO PRIMERO QUE SE IMPLEMENTA EN EL MUNICIPIO, PORQUE EN EL ESTADO NO HAY NADA*

ACTA DE SESIÓN DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

DE ESTO POR LO QUE SOMOS PIONEROS EN EL TEMA, GRACIAS”, A LO QUE LA SECRETARIA EJECUTIVA RESPONDE: "GRACIAS MAESTRA INGRIED, TAMBIÉN ME ES GRATO COMENTARLES QUE ESTAMOS VERIFICANDO CON LA DIRECCIÓN DE TECNOLOGÍAS QUE CUANDO EL CIUDADANO RECIBA LA RESPUESTA A SU SOLICITUD DE INFORMACIÓN QUE GENERÓ POR INFOMEX, SE LE HAGA LLEGAR A SU CORREO ELECTRÓNICO, SI ES QUE REGISTRÓ UNO, EL AVISO CORRESPONDIENTE DE QUE LA RESPUESTA YA PUEDE SER CONSULTADA, PUES MUCHAS VECES LOS CIUDADANOS NO UBICAN QUE SUS RESPUESTAS SE LES HACEN LLEGAR VÍA SISTEMA INFOMEX Y PROMUEVEN UN RECURSO DE REVISIÓN SEÑALANDO QUE NO SE LES DIO RESPUESTA Y ARGUMENTAN QUE ELLOS ESTABAN ESPERANDO UNA RESPUESTA PERO A SUS CORREO, POR ESO ESTAMOS TRABAJANDO EN FACILITAR MÁS EL USO DEL SISTEMA INFOMEX, ES TODO GRACIAS COMISIONADOS."

PUNTO CINCO

SIGUIENDO CON LA ORDEN DEL DÍA Y EN USO DE LA PALABRA EL DOCTOR JAVIER CASTELÁN MANIFIESTA: *"ARQUITECTA ESTÁ MUY BIEN TODO ESTE TRABAJO QUE SE REALIZA PERO YO QUIERO HACER UNA SUGERENCIA, MUCHOS CIUDADANOS AUN NO CONOCEN EL PORTAL DEL COMITÉ Y QUISIERA SABER QUE SE ESTÁ HACIENDO O QUÉ SE PODRÍA HACER PARA QUE SE DIFUNDIERA NUESTRO PORTAL, PORQUE HAY MUCHA INFORMACIÓN ÚTIL PARA LA CIUDADANÍA, ES TODO GRACIAS”,* POR LO QUE LA SECRETARIA EJECUTIVA RESPONDE: *"DOCTOR JAVIER LE COMENTO QUE DENTRO DEL PORTAL DEL AYUNTAMIENTO, EN LA SECCIÓN DE TRANSPARENCIA SE ENCUENTRA EL LOGO DEL COMITÉ, SIN EMBARGO TOMAMOS EN CUENTA SU SUGERENCIA, CON LA FINALIDAD DE DARLE MAYOR DIFUSIÓN AL PORTAL, GRACIAS."*

LA MAESTRA INGRIED ROJAS ROCHA MANIFIESTA: *"ARQUITECTA YO QUIERO HACER UNA SUGERENCIA RESPECTO A LA SECCIÓN DE PREGUNTAS FRECUENTES, Y CONSISTE EN LO SIGUIENTE: ES MUY IMPORTANTE PARA LOS CIUDADANOS SABER CÓMO CONTABILIZAR LOS DÍAS QUE MARCA LA LEY EN LA MATERIA PARA RECIBIR LA RESPUESTA A UNA SOLICITUD, POR LO QUE SUGIERO QUE EN ESTA SECCIÓN QUE MENCIONO O EN LA QUE USTEDES CREAN CONVENIENTE, SE EJEMPLIFIQUE CON CALENDARIO EL CONTEO DE DICHOS DÍAS HÁBILES, PARA QUE A LOS CIUDADANOS SE LES FACILITE DICHO TÉRMINO, ES TODO GRACIAS”,* A LO QUE LA SECRETARIA EJECUTIVA RESPONDE: *"GRACIAS MAESTRA INGRIED, TOMAMOS EN CUENTA SU SUGERENCIA Y TRABAJAREMOS EN ELLOS PARA FACILITARLE EL CONTEO AL CIUDADANOS, GRACIAS”,* EN USO DE LA PALABRA EL LICENCIADO JUAN BOSCO IGNACIO ROSILLO MARTÍNEZ SEÑALA: *"ME PARECE MUY BUENA LA SUGERENCIA DE LA COMISIONADA, PUES SI ESTO SE HACE DE UNA FORMA MÁS GRÁFICA, EL CIUDADANO PODRÁ ENTENDER Y MANEJAR MÁS FACILMENTE EL CÓMPUTO DEL TÉRMINO, GRACIAS."*

LA SECRETARIA EJECUTIVA SEÑALA: *"AGRADEZCO SUS SUGERENCIAS Y PRECISAMENTE ATENDIENDO A LA IMPORTANCIA QUE REPRESENTA PARA NOSOTROS QUE LOS CIUDADANOS MANEJEN CON FACILIDAD NUESTROS SITIOS, ME PERMITO COMPARTIRLES EL SIGUIENTE VIDEO PARA SORDOMUDOS, ADELANTE."* SE PROCEDE A PROYECTAR EL VIDEO Y LA ARQUITECA MARIA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY SEÑALA: *"COMISIONADOS ESTE VIDEO FUE HECHO CON EL APOYO DE LA UNIVERSIDAD POPULAR AUTÓNOMA DEL*

ACTA DE SESIÓN DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

ESTADO DE PUEBLA, Y ES CON LA FINALIDAD DE ACERCAR A LOS CIUDADANOS SORDOMUDOS LAS ACTIVIDADES DEL AYUNTAMIENTO; LES COMENTO QUE ESTA INICIATIVA FUE DE LA REGIDORA ALICIA ROMERO ORDAZ, QUIEN ES PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE GRUPOS VULNERABLES, Y ESTÁ ATENDIENDO A ESTE SECTOR, ASÍ COMO AL SECTOR DE DÉBILES VISUALES, PARA QUIENES TAMBIÉN SE PRETENDE REALIZAR ALGO SIMILAR Y LOGRAR ASÍ QUE EL PORTAL SEA UN SITIO WEB SUSTENTABLE. NO OMITO COMENTARLES QUE EL APOYO DE LA UPAEP FUE PRIMORDIAL PUES NO COBRARON NADA POR LA REALIZACIÓN, DE HECHO LA PERSONA QUE APARECE EN EL VIDEO TAMPOCO COBRO UN SOLO PESO, PUES LA UPAEP REALIZÓ EL VIDEO COMO PRÁCTICA PARA SUS ALUMNOS Y LA PERSONA QUE TRADUCE A LOS SORDOMUDOS SÓLO PIDIÓ QUE LE AYUDARÁN EN LA ELABORACIÓN DE SU PÁGINA WEB, ES DECIR SE HIZO UN FAVOR CON OTRO FAVOR, POR ESO NO FUE NECESARIO HACER UN PAGO EN EFECTIVO Y CADA VEZ QUE HAYA ALGUNA ACTIVIDAD DE INTERÉS Y DEMÁS INFORMACIÓN PARA ESTE SECTOR, SE IRÁ ACTUALIZANDO EL VIDEO, ES TODO, GRACIAS". EN USO DE LA PALABRA LA MAESTRA INGRIED PREGUNTA: "ARQUITECTA, ¿ESTO VA A ESTAR EN LA PÁGINA PRINCIPAL O DÓNDE?, ES TODO GRACIAS", LA SECRETARIA EJECUTIVA RESPONDE: "SI CLARO, DE HECHO ESPERAMOS QUE EN LA PRIMERA SEMANA DE ABRIL ESTE VÍDEO ESTÉ DISPONIBLE PARA LOS USUARIOS QUE ASÍ LO REQUIERAN, GRACIAS," LA LICENCIADA GUADALUPE DÍAZ GUEVARA PIDE EL USO DE LA PALABRA Y SEÑALA: "QUIERO COMENTAR QUE LA REGIDORA ALICIA ES UNA PERSONA QUE SIEMPRE ESTÁ PREOCUPADA POR LOS GRUPOS MÁS VULNERABLES Y ESTO FUE UNA GRAN APORTACIÓN PUES SON SECTORES QUE NORMALMENTE NO SON TOMADOS EN CUENTA Y DEFINITIVAMENTE SON PARTE DE NUESTRA SOCIEDAD, ES TODO GRACIAS."

LA SECRETARIA EJECUTIVA PREGUNTA A LOS COMISIONADOS SI HAY ALGÚN OTRO COMENTARIO QUE MANIFESTAR Y EL DOCTOR JAVIER CASTELÁN SEÑALA: "SI, YO TENGO UNA PREGUNTA QUIZÁ UN POCO ALEJADA AL TEMA QUE TRATAMOS PERO CREO QUE ES IMPORTANTE: AHORA QUE ESTAMOS EN UN AÑO ELECTORAL, ¿USTEDES BAJAN INFORMACIÓN PARA NO TRANSGREDIR LA LEY O HACEN ALGUNA RECOMENDACIÓN A LOS SUJETOS OBLIGADOS?, ES TODO GRACIAS", LA SECRETARIA EJECUTIVA RESPONDE: "BIEN, LES COMENTO QUE NOS APEGAMOS A LO SEÑALADO EN LA LEY, OBVIAMENTE HAY UNA VEDA ELECTORAL QUE EL AYUNTAMIENTO Y SUS DEPENDENCIAS CUMPLEN AL PIE DE LA LETRA PRECISAMENTE PARA NO VIOLENTAR LA LEY; SIN EMBARGO NO TODA LA INFORMACIÓN SE BAJA DE LA SECCIÓN DE TRANSPARENCIA, PUES ALGUNA DEBE PERMANECER DE ACUERDO A LO QUE SEÑALA LA LEY DE TRANSPARENCIA DEL ESTADO Y QUE ES PÚBLICA, PERO SI QUIERO SEÑALARLES QUE SOMOS MUY CUIDADOSOS RESPECTO A TODA LA INFORMACIÓN QUE PERMANECE DURANTE EL PROCESO ELECTORAL, ES TODO, GRACIAS."

PUNTO SEIS

DE ACUERDO AL ORDEN DEL DÍA CONTINUAMOS CON LA RE-PROGRAMACIÓN DEL CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA, POR LO QUE HACE USO DE LA PALABRA EL DOCTOR HEBER TAMAYO CRUZ: "BUENAS TARDES NUEVAMENTE COMISIONADOS PRESENTES Y SECRETARIA EJECUTIVA, ME PERMITO PONER A SU CONSIDERACIÓN LA RE-PROGRAMACIÓN DEL CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS DE ESTE COMITÉ, DEBIDO A QUE SU SERVIDOR

ACTA DE SESIÓN DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

IMPORTE UNA MATERIA DE MAESTRÍA QUE ME IMPIDE ESTAR PRESENTE EN LAS SESIONES DE LOS DÍAS MIÉRCOLES A LAS CINCO DE LA TARDE, ES POR ELLO QUE SOLICITO QUE SE REPROGRAMEN LAS FECHAS QUE SE APROBARON EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL VEINTITRÉS DE ENERO DE ESTE AÑO, POR LO QUE PROPONGO QUE SE LLEVEN A CABO LOS DÍAS JUEVES A LAS DIECISÉIS HORAS PARA QUEDAR DE LA SIGUIENTE FORMA: TERCERA SESIÓN ORDINARIA JUEVES 23 DE MAYO DE 2013, CUARTA SESIÓN ORDINARIA JUEVES 11 DE JULIO DE 2013, QUINTA SESIÓN ORDINARIA JUEVES 26 DE SEPTIEMBRE DE 2013 Y SEXTA SESIÓN ORDINARIA JUEVES 28 DE NOVIEMBRE DE 2013, LO DEJO A SU CONSIDERACIÓN, ES TODO GRACIAS. LA SECRETARIA EJECUTIVA PREGUNTA A LOS DEMÁS COMISIONADOS SI TIENEN ALGÚN INCONVENIENTE, POR LO QUE LOS TRES COINCIDEN EN QUE SE LLEVEN A CABO LOS DÍAS JUEVES COMO YA LO SEÑALÓ EL COMISIONADO PRESIDENTE, PERO SOLICITAN QUE SE RESPETE LA HORA QUE SE HABÍA SEÑALADO DESDE LA PRIMERA SESIÓN, POR LO QUE SE SOMETE A UNA VOTACIÓN Y POR UNANIMIDAD LOS COMISIONADOS APRUEBAN EL SIGUIENTE CALENDARIO:

Sesión	Fecha/ Hora
3era. Sesión Ordinaria	Jueves 23 de mayo de 2013 17:00 hrs
4ta. Sesión Ordinaria	Jueves 11 de julio de 2013 17:00 hrs
5ta. Sesión Ordinaria	Jueves 26 de septiembre de 2013 17:00 hrs
6ta. Sesión Ordinaria	Jueves 28 de noviembre de 2013 17:00 hrs

PUNTO SIETE

CIERRE DE SESIÓN, SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS DEL DÍA DE SU INICIO, PREVIO DESAHOGO DE TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO MAS HECHOS QUE HACER CONSTAR, SE DA POR CONCLUIDA LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ, MISMA QUE ES FIRMADA POR LOS QUE EN ELLA INTERVIENEN, AL MARGEN Y AL CALCE PARA FE Y CONSTANCIA.-----

COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

DR. HEBER TAMAYO CRUZ
COMISIONADOS PRESIDENTE

MTRA. INGRIED ROJAS ROCHA
COMISIONADA CIUDADANA

ACTA DE SESIÓN DEL COMITÉ CIUDADANO PARA LA TRANSPARENCIA

**LIC. JUAN BOSCO IGNACIO ROSILLO MARTÍNEZ
COMISIONADO CIUDADANO**

**DR. JAVIER CASTELÁN COUTO
COMISIONADO CIUDADANO**

**ARQ. MARÍA DEL CARMEN LEYVA BÁTHORY
SECRETARIA EJECUTIVA DEL COMITÉ CIUDADANO
PARA LA TRANSPARENCIA**

**LIC. MARÍA GUADALUPE ISAURA DIAZ GUEVARA
EN REPRESENTACIÓN DEL ABOGADO GILBERTO JAIME BRITO URIARTE,
ASESOR JURÍDICO Y REPRESENTANTE DE LA SINDICATURA**

CONSTE.....
ESTA FOJA ES ÚLTIMA DE OCHO QUE FORMA PARTE DEL ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ CIUDADANO
PARA LA TRANSPARENCIA, CELEBRADA EL DÍA VEINTE DE MARZO DEL AÑO DOS MIL TRECE.....